

BREVES



CESFAM CORVALLIS.

Aprueban más de \$700 millones para obras en Cesfam Corvallis

● El pleno del Consejo Regional aprobó los recursos para la ejecución del Proyecto de Conservación del Cesfam Corvallis, iniciativa desarrollada de manera conjunta por los equipos de la Dirección de Salud y de Obras y Planificación de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDs).

El proyecto contempla una conservación general de la infraestructura por un monto de \$757.296.000, e incluye la reposición de pavimentos, pinturas interiores y exteriores, puertas y ventanas, artefactos e instalaciones sanitarias, sistemas de iluminación e instalaciones eléctricas, además de la incorporación de un generador eléctrico que permitiría asegurar la autonomía energética del recinto.

La intervención beneficiará a más de 41 mil usuarios del Cesfam. ☀